
 

 

 

                  「一年を振り返って」 

                      

                        加藤 博巳 会長 

                             

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

          

      

司会：加藤 博巳 会長          （会員スピーチ）藤原 正寛さん                                  

          

                    

 
 

「新会員卓話」当クラブ会員 森 省造さん「自己紹介」（株式会社 大垣共立銀行 支店長）      

 

 

一宮市で生まれ、私立南山中学校、私立南山高校、南山大学（経済学部）に 

進学され、大学ではアイスホッケー部に所属されていました。大垣共立銀行に

入行されてからの職種は、一貫して融資係を担当、大口法人融資や債権管理回

収、事業再生業務に従事されていました。銀行を題材とした人気ドラマの 

ように、金融庁とのやり取りやお客様との板挟みになった出来事も経験され

たそうです。その他の取組事例として、大手繊維工業事業者の再生計画策定

と 破綻、地元酒蔵の事業譲渡、バイオベンチャー企業の大型ワクチン工場

建設のお話しなど、たいへん興味深い内容でした。支店長として着任された

各支店の紹介があり、現在お勤めの岡崎支店の１階にはスポーツ クラブ、

ATMコーナー奥には Amazon Hub、３階には土日営業のローンプラザも併設さ

れているとのことでした。 

森さんの素顔とご家族の紹介は、やろまいか（N0.659)をご覧ください。 

 

 

 

前回の卓話 

第 3455回例会（今年度 38回）       例会場 ：岡崎ニューグランドホテル 

 

第 3401回例会（今年度 18回） 

回回） 前回のリモート例会 

2022年 6月 29日 

日 

 

日 

国際ロータリーテーマ 『奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』 

岡崎ロータリー会長方針  『入りて学び 出でて奉仕せよ』 

私達の中期ビジョンの達成に向け「和衷協同」 



  

Weekly Report【2022年 6月 22日】 

［会長報告］ 

1. 6月 18日（土）2021-22年度「第 5回地区ローターアクト委員会」、2022-23年度「第 1回地区ロ

ーターアクト委員会」がウインクあいちで開催され、峰澤彰宏ローターアクト委員が出席されまし

た。お疲れ様でした。 

［会員スピーチ］ 藤原正寛さん 

［幹事報告］ 

1. 次週 6月 29日（水）最終例会は岡崎ニューグランドホテルで開催いたします。 

最終例会も米山奨学会、ロータリー財団ポリオ、岡崎 RC奨学基金へのご寄付受け付けております。よろ

しくお願いいたします。 

                                               

[次年度幹事報告] 

1. 7月 6日（水）例会後、「第 1回定例理事会」を岡崎ニューグランドホテルにて開催いたしますので

次年度役員・理事の方はご出席をお願いいたします。   

 

［委員会報告］ 

次年度親睦活動委員会・・・「前会長･前副会長・前幹事慰労会の御案内」（杉田篤男委員長） 

次年度広報・公共イメージ向上委員会・・・「委員会活動について」（宮田勇人委員長） 

 

7月 6日（水）例会のご案内 例会場：岡崎ニューグランドホテル 

             「全員協議会・会長方針・予算承認」 

                           

 

 

岡崎ローターアクトクラブのご案内 

7月 7日（木）「新年度の活動発表」 

               

 

 

 


